



CORPORACIÓN *Amazonia Verde* *Guardianes del pulmón verde*

DECLARACIÓN POLÍTICA

Desde la Corporación Ambiental Amazonia Verde, saludamos al pueblo colombiano, y en particular, reconocemos el incansable trabajo de los campesinos y campesinas que luchan por el respeto y la preservación del medio ambiente, la vida y la dignidad humana. Nuestra misión es cumplir con la responsabilidad social, ambiental y agraria, defendiendo nuestro territorio como principal fuente de vida.

El pasado 14 de octubre realizamos nuestra Asamblea General, donde nos convocamos diferentes organizaciones agrarias, ambientales, guardias campesinas y asociaciones comunales de la región Amazónica y Orinoquía. En esta asamblea, elegimos la nueva junta directiva, que asumirá con responsabilidad la tarea de trabajar en la preservación y protección de nuestras riquezas naturales desde el territorio.

En este encuentro, se analizó el panorama político nacional y escuchamos las preocupaciones de las comunidades y sus organizaciones, y se concluyó que es evidente que seguimos en un conflicto social, económico, político y armado en estas regiones y es preocupante la dinámica de confrontación que nace desde la capital hacia las regiones, más aún cuando estas permanecen en un profundo olvido Estatal.

Nos resulta preocupante que el Gobierno Nacional quiera resolver los problemas estructurales del país mediante la militarización y la represión hacia los campesinos. Por eso es importante señalar que el campesinado no es responsable de la fallida "Paz Total", discurso este, que se construyó desde las cómodas oficinas de palacio y que se les olvido lo más importante que era construirla con las comunidades. Y aunque desde un inicio respaldamos esta iniciativa de Paz Total, no hemos visto un compromiso real y sincero por parte del gobierno.

Por esto, las comunidades campesinas de la región del Amazonía y de la Orinoquia hemos llamado al gobierno colombiano a establecer una mesa de conversación y trabajo para encontrar soluciones reales y humanitarias, entre estas el respeto a las infraestructuras que desde las regiones hemos construido para sacar nuestros productos producido por la tierra y las manos callosas de cada uno de nosotros, y que permiten que se nos garantice el mínimo vital al cual tenemos derecho como seres humanos que somos.



CORPORACIÓN *Amazonia Verde* *Guardianes del pulmón verde*

Por otro lado, las comunidades y guardias campesinas del departamento del Guaviare hemos denunciado incursiones militares de actores armados que buscan desestabilizar la región, situación está que requiere atención urgente y que han sido ignoradas permitiendo que en nuestro territorio se atice aún más el conflicto y quedemos en medio del fuego.

También, como campesinos y campesinas, expresamos nuestra profunda preocupación por las operaciones militares en el Cañón del Micay, que han perjudicado a la población civil poniéndola como carne de cañón, porque la única estrategia del gobierno ha sido militarizar las regiones, mostrando un rechazo y apatía hacia los campesinos que sobrevivimos, más en estas regiones inmersas en conflictos y a los cuales solo nos han hecho promesas que se convierten en mentiras.

Por esto, desde la Corporación Ambiental Amazonia Verde, expresamos nuestra solidaridad con las comunidades y organizaciones afectadas en el marco de la reconfiguración del conflicto armado y nos comprometemos a movilizarnos en defensa del medio ambiente y sus riquezas, así como a continuar nuestra lucha por el campesinado y nuestros territorios.

